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riño, parlano il relatore della Commissione, Baccelli, ed il deputato Geresa per fare alcune raccoman-
dazioni al Ministro — Risposta del ministro della pubblica istruzione al deputato Ceresa ; il quale 
replica brevemente — Si approva il capitolo 61 nella somma proposta dal Ministero — Si approvano 
anche i capitoli 62, 63, 64, 65, 66 e 66 bis — Sul capitolo 66 ter, Università di Bologna, parla il depu-
tato Lugli ; cui risponde il ministro della pubblica istruzione — Si approva il capitolo 66 ter ed i ca-
pitoli 66 quater, 66 quinquies, 66 sexies e 66 septies — Sul capitolo 67, Spesa per i cataloghi ed ordi-
namento della biblioteca Vittorio Emanuele in Roma, parlano i deputati Bonghi, Martini e Nocito ; ai 
quali risponde il ministro della pubblica istruzione — Aggiungono poche parole il deputato Bonghi ed 
il relatore della Commissione, Baccelli — Si approva il capitolo 67 nella somma proposta dal deputato 
Bonghi ed accettata dal Ministero e dalla Commissione —Si approvano anche i capitoli 68, 69, 70, 71, 
72, 73, 74 e 75 — Sul capitolo 75 bis, Accademia della Crusca in Firenze, parlano i deputati De Renzis 
e Martini; ai quali risponde il ministro della pubblica istruzione — Breve replica del deputato De 
Renzis — Si approvano i capìtoli 75 bis, 75 ter e 75 quater — Sul capitolo 75 quinquies parlano il de-
putato Bonghi, il relatore della Commissione ed il ministro della pubblica istruzione — Il deputato 
Lugli propone di cancellare i capitoli 75 quinquies e 75 sexies — Risposta del deputato Baccelli, rela-
tore della Commissione — Il deputato Bonghi parla per un fatto personale — Aggiunge poche paróle 
il ministro della pubblica istruzione — Si approva il capitolo 75 quinquies nella somma concordata fra 
Ministero e Commissione, ed i capitoli 75 sexies e 76 — Si aggiunge un capitolo 76 bis, il quale è ap-
provato — Si approvano anche i capitoli 77, 78, 78 bis, 78 ter, 79, 80, 81 e 82. = Si annunzia una 
domanda d'interrogazione del deputato Toaldi al ministro d'agricoltura, industria e commercio. = Si 
approva Varticolo unico del disegno di legge. = Il deputato Toaldi svolge la sua interrogazione al mi-
nistro di agricoltura, industria e commercio, il quale risponde brevemente. Replica del deputato Toaldi 
— Il ministro di agricoltura, industria e commercio aggiunge poche parole. 

La seduta ha principio alle 2 pomeridiane. 
Il segretario Pissavini dà lettura del processo 

verbale della seduta precedente il quale è appro-
vato ; quindi il segretario Marietti legge il seguente 
sunto di petizioni : 

1980. Le Giunte comunali di Castelfranco di 
Sotto, Casale d'Elsa e Subbiano rivolgono alla Ca-
mera petizioni dirette a dichiarare, come malgrado 
la rinunzia che possa venir imposta al comune di 
Firenze intorno al diritto di rimborso delle spese 
per l'occupazione austriaca esse intendono di riser-
varsi ogni azione di credito per le anticipazioni fatte 
a quell'oggetto al comune sopra indicato. 

1981. Il Consiglio provinciale di Piacenza fa voti 
al Parlamento acciocché, deliberandosi di congiun-
gere la città di Cremona con la strada ferrata Pia-
cenza-Parma, si determini che il passaggio del Po 
dalla sponda lombarda alla piacentina sia stabilito 
dirimpetto a Cremona. 

1982. Il Consiglio comunale di Cingoli chiede che 
la costruzione del tronco ferroviario Macerata a 
Porto Civitanova sia a carico dello Stato o quanto 
meao che il detto tronco venga classificato in terza 
categoria. 

AITI DIVERSI. 
PRESIDENTE. Il deputato Pasquali ha facoltà di 

parlare sul sunto delle petizioni. 

PASQUALI. Il Consiglio provinciale Ai Piacenza fa 
voti al Parlamento acciocché deliberandosi di con-
giungere la città di Cremona con la strada ferrata 
Piacenza-Parma, si determini che il passaggio del 
Po dalla sponda lombarda alla piacentina sia sta-
bilito dirimpetto a Cremona. 

Questa petizione porta il n° 1981. 
Io prego la Camera di voler dichiarare urgente 

questa petizione, mandarla, come d'uso, alla Com-
missione incaricata del disegno di legge per costru-
zione di nuove linee di compimento della rete fer-
roviaria del regno. 

PRESIDENTE. Se non vi sono opposizioni, l'urgenza 
s'intenderà ammessa. 

(L'urgenza è ammessa.) 
E come d'uso, e come il regolamento prescrive, 

questa petizione sarà mandata alla Commissione 
incaricata dell'esame di quel disegno di legge. 

GIURAMENTO DEL DEPUTATO COLONNA Di RSITANO. 

PRESIDENTE. Essendo presente F onorevole Co-
lonna di Reitano, lo invito a prestar giuramento. Ne 
leggo la formula. 

{Legge la fromula.) 
COLONNA DI REITANO, G i u r o . 


